



Les Clefs d`Or Austria

CONCIERGE d`HOTEL

Wir haben einen neuen Präsidenten

Wie viele von Euch schon wissen, wurde bei der vergangenen Generalversammlung in Wien unser Kollege Erwin Pitzer, Chefconcierge im Hotel Goldener Hirsch in Salzburg, als neuer Präsident der Clefs d'or Austria vorgestellt.

Erwin hat schon viele internationale Clefs d'or Kongresse besucht und konnte dort wichtige Kontakte knüpfen. Er ist bei zahlreichen Kollegen in Italien, USA, Spanien, Kanada, Deutschland, England, eigentlich überall in der Welt, bekannt und beliebt. Für unseren nächstjährigen Kongress wird uns das alles sicher eine große Hilfe sein.

Wir wünschen dem neuen Präsidenten gutes Wirken und alles Gute.

Zugleich möchten wir uns herzlich bei unserer bisherigen Präsidentin, Gundi Siedler, für ihren großen Einsatz und die viele Arbeit, welche sie zum Wohle unserer Portiervereinigung geleistet hat, bedanken. Glücklicherweise bleibt uns Gundi weiterhin im Vorstand erhalten.

Vives les Clefs d'or

Thomas Klingsbigl
Vorstandsmitglied
Les Clefs d'or Austria